



Secretario de finanzas se reúne con representantes de Standard & Poor's para dar seguimiento a la calificación crediticia

Escrito por editor. Posted in [En Tu Ciudad](#)



Con el objetivo de dar a conocer el análisis de las finanzas Estatales, tanto en Ingresos como Egresos, la evolución de los ingresos propios y federales del 2013 y lo que va de 2014, así como estimaciones de ingresos para el cierre de 2014-2015, las políticas de control de gasto, comportamiento del gasto en el 2013, avances 2014, y estimaciones de gasto para el cierre de 2014 y 2015, el secretario de Finanzas, Tirso R. de la Gala Gómez, sostuvo una reunión representantes de la calificadora Standard & Poor's Rating Services.

En dicha reunión se comentaron los alcances y seguimiento de la calificación crediticia de Standard & Pooors que tiene asignada el Estado, con el propósito de ratificarla para las próximas calificaciones crediticias de la Entidad.

El estudio actual de las pensiones, la deuda pública, política de deuda, evolución de la deuda directa y contingente en el último año, la situación de líneas de factores (cadenas productivas) y arrendamientos financieros, la deuda contingente, cuantía de los avales concedidos, principales entidades avaladas y situación financiera de las mismas, fueron algunos de los temas tratados durante la reunión.

De igual manera, se abordó el tema del desarrollo económico, tanto en la evolución de la economía en los últimos años y perspectivas futuras, así como el comportamiento de los principales sectores económicos a lo largo del año 2013 y pronósticos de cierre 2014.